
овостиH Mанмин
№ 171  14 февраля 2016 года

«Я благодарен Богу, избавившему 
нас от вируса Эбола!»

◆ 24 декабря 2015 года диакон Себастьян Импето Пенго, вице-губернатор 
провинции Чуапа (ДР Конго), встретился с д-ром Джей Роком Ли, чтобы 
поделиться своим свидетельством и выразить ему благодарность. Он и его 
супруга прекрасно провели время в общении с д-ром Ли. 
Он побывал на праздничном служении по случаю Рождества. Гость также 

посетил церковь Муан Манмин и источник сладкой воды Муана, в котором 
соленая морская вода после молитвы д-ра Ли (Исход, 15:25) превратилась в 
сладкую питьевую воду. Он также принял участие в молитвенном служении 
Даниила. 27 декабря он был на воскресном богослужении и после этого 
возвратился к себе домой, наполненный благодатью.
Диакон  Себастьян  сказал ,  что  благодаря  этому  визиту  он  еще 

сильнее полюбил «Манмин», а после общения со старшим пастором его 
христианская жизнь полностью обновилась. 

Диакон Себастьян Импето Пенго и его жена, члены церкви Киншаса Манмин (ДР Конго)

В 2009 году я работал помощником министра окружающей среды, охраны 
природы и туризма ДР Конго. Однажды мой коллега дал мне книгу «Откровение о 
вечной жизни в преддверии смерти». Эта книга – свидетельство д-ра Джей Рока Ли, 
который встретил Бога, когда был на пороге смерти. Исцелившись от всех болезней, 
он стал деятелем духовного возрождения мирового класса. Книга очень растрогала 
меня, и я решил стать членом церкви Киншаса Манмин. 

Моя дочь умирала, но была возвращена к жизни после молитвы д-ра Ли  

В 2011 году я многое узнал о вере, слушая проповеди д-ра Ли. После этого со 
мной произошло нечто удивительное. У меня родилась дочь Мануэла, но она была 
очень болезненной, и ее жизни угрожала опасность. Однако, после того как мы 
приняли молитву д-ра Ли, преодолевающую расстояние и время, она возродилась 
к жизни. С того времени, когда бы у меня ни возникали проблемы, я посылал 
молитвенные прошения в Корею и получал ответы. 
Я  род и лся  в  б ед ной  п рови нциа л ьной  с ем ь е .  Я 

изучал экономику в университете Киншаса. Свою 
политическую карьеру я начинал, не имея никакой 
поддержки. Я лишь полагался на Бога, Который 
действовал через старшего пастора. По благодати 
Божьей я получал постоянные повышения по службе. 
Когда я зарегистрировался в церкви Киншаса 
Манмин ,  я  был  ординарным  помощником 
министра окружающей среды, охраны природы 
и туризма. На меня, как , впрочем, и на 
других помощников, мало кто обращал 
внимание .  Но ,  когда  я  с  молит вой 
вверил свое будущее в руки Господа, Он 
благословил меня назначением на пост 
мэра города Мбандака в Экваториальной 
провинции. 
Из-за политических неурядиц у меня, как у мэра, 

возникало множество трудностей. В частности, 
они возникали из-за остановки финансирования. 
Однако я преодолевал все препятствия благодаря 
вере в Бога и молитвам д-ра Ли. В конечном 

итоге меня избрали вице-губернатором Экваториальной провинции. Когда из-
за клеветы и непонимания окружающих у меня возникали тяжелые времена, я 
посылал молитвенное прошение д-ру Ли. И он всегда молился обо мне, не отклоняя 
ни одну из моих просьб. В результате я стал губернатором Экваториальной 
провинции. 

Получив повышение по службе и став губернатором, я попросил молиться об 
уничтожении вируса Эбола    
В августе 2014 года среди населения Экваториальной провинции начался хаос. 

Местные жители, которые охотились на обезьян и употребляли их мясо в пищу, 
заразились вирусом Эбола. Мы узнали, что болезнь, вызванная этим вирусом, 
заразна и приводит к смертельному исходу. Это буквально шокировало нас. 
Президент ДР Конго Жозеф Кабила приказал мне остановить распространение 
вируса Эбола и не допустить, чтобы эпидемия достигла Киншасы. Однако 
сделать это было не в человеческих силах. Я сказал пастору церкви Киншаса 
Манмин Джейкобу Ли, что зашел в тупик с этой проблемой. Но он мне 
ответил: «Ты не можешь оказаться в тупике, потому что ты – христианин». 

И он добавил, что если я попрошу д-ра Ли молиться об этом, то 
распространение вируса Эбола прекратится. 

Я с верой послал молитвенную просьбу д-ру Ли. Мне позвонил 
пастор Джейкоб Ли и сказал, что д-р Ли молился по 

моей просьбе 21 сентября. Я проверял статистику 
распространения инфекции каждый день, продолжая 
делать это и после молитвы. Поинтересовавшись 
очередной раз тем, как развивается ситуация, 
я был поражен. Начиная с того дня, как д-р 

Ли помолился, не было ни одного нового 
случая заболевания. И тогда президент 
Жозеф Кабила наконец смог сообщить на 
Генеральной Ассамблее ООН, что вирус 

Эбола в ДР Конго побежден. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, 

Который уничтожил вирус Эбола в ДР Конго. Я 
благодарен пастору за его молитву. Бог спас мою 
страну через мощную молитву. Аллилуйя!



Прекрасные плоды Святого Духа должны быть 
принесены не только в сердце. Они еще должны 
воплотиться и в добрые дела. Если в вашем сердце, 
наряду с другими плодами Святого Духа, рожден 
полноценный плод благости, то от вас будет исходить 
благоухание Христа. Тогда многие люди через вас 
ощутят присутствие Иисуса Христа и воздадут славу 
Богу. Давайте же пристальнее изучим что есть плод 
«благость».   

1. Сердце, для которого истина – это стандарт  
Мирские люди судят о том, что хорошо, а что плохо, 

в соответствии с тем, что им подсказывает совесть. 
Раз их не мучают угрызения совести, то они сами себе 
уже кажутся хорошими и праведными. Но стандарты 
совести не у всех одинаковы. Ведь у каждого они 
формировались в определенных условиях, которые 
могут отличаться друг от друга. 
Дело  в  том ,  что  совесть ,  которая  является 

стандартом суждений человека о добре и зле, зависит 
от природных качеств человека. А природные 
качества, в свою очередь, зависят от жизненной 
энергии, с которой человек рождается, и еще от среды, 
в которой он рос. 
Дети, которые унаследовали положительную 

жизненную  энергию ,  обладают  сравнительно 
хорошими природными качествами. И, к тому же, 
если люди росли в благоприятной обстановке, видели 
и слышали много хорошего, то, скорее всего, у них 
сформируется добрая совесть. С другой стороны, 
если человек, рожденный с греховной природой, 
унаследованной от родителей, соприкоснется со злом, 
то его сущность и совесть будут иметь склонность к 
порокам. 
Например, детей, которых учили быть честными, 

будет мучать совесть, если они солгут. Однако для 
детей, выросших в среде лжецов, обманывать – вполне 
обычное явление. Как я уже говорил, совесть не у всех 
одинаковая, и различия объясняются особенностями 
личности, среды и времени, в котором человек живет. 
Те, кто думают, что поступают сообразно своей 
совести, на самом деле просто делают то, что им 
кажется правильным. Однако их поступки не назовешь 
абсолютно благими. 
У нас же, верующих в Бога, один единый стандарт, 

по  которому  мы  отличаем  добро  от  зла .  Наш 
стандарт – Слово Божье. Когда истина становится 
нашей совестью и мы следуем тому, что она нам 
подсказывает, это и есть духовная благость. 

2. Сердце не может принести плод, если 
истинная благость не применяется на практике
В духовном понимании, истинной благостью 

является только такая благость, которую сердце 
стремилось обрести через Святого Духа. Так как 
добрый человек выносит из доброго сокровища 
доброе, то люди, которые жаждут обрести благость, 
станут совершать добрые дела, которые не останутся 
незамеченными. Куда бы они ни шли, кого бы ни 
повстречали на своем пути, их щедрость и любовь 
всегда будут проявляться в их добрых словах и делах. 
Точно так же, как от человека, который пользовался 

духами, исходит аромат парфюма, так и от людей, 
которые исполнены благости, исходит благоухание 
Христа. Но никто не сможет принести плод благости 
только потому, что он этого хочет. Все, что люди 
знают и слышали о благости, они должны возделать 
в своем сердце, а затем претворить свои познания в 
практические дела. 
В 10-й главе Евангелия от Луки есть притча о 

добром самаритянине. Некоего человека ограбили 

и избили до полусмерти разбойники. Священник, 
который шел той же дорогой, видел, что он умирает, 
но прошел мимо. Его видел также и левит, но тоже 
прошел мимо него. Священники и левиты – это те, 
кто знают Слово Божье и служат Богу. Однако они не 
сделали того, что они должны были сделать, хотя кому 
как не им следовало бы исполнить волю Божью. 
Позже, по той же дороге, шел самаритянин и 

тоже увидел избитого и ограбленного человека. 
Самаритянин перевязал ему раны и привез его в 
гостиницу. Он попросил содержателя гостиницы 
позаботиться о нем, пообещав оплатить все расходы. 
Благость самаритянина не позволила ему пройти 
мимо умирающего человека. И, хотя ему пришлось 
потратить свое время и деньги, он не оставил 
человека, попавшего в беду. Если бы самаритянин 
прошел мимо, то у него на сердце была бы тяжесть. 
Он бы стал беспокоиться о том, что же стало с тем 
раненым человеком. Духовная благость не может 
выдержать, когда мы пренебрегаем благими путями. 

3. Благость сердца Иисуса
В Евангелии от Матфея, 12:19, об Иисусе написано, 

что Он «не воспрекословит, не возопиет, и никто не 
услышит на улицах голоса Его».
Мы можем заметить, что, как правило, люди, 

которые хорошо относятся к окружающим, ни с 
кем не конфликтуют. «Никто не услышит на улицах 
голоса Его», то есть, как и написано, они ни с кем не 
ссорятся. Они не указывают другим на их недостатки 
и упущения. Они не выпячивают себя и не стараются 
возвыситься над окружающими. Даже пострадав 
незаслуженно, они не станут жаловаться. 
В следующем, 20-м, стихе говорится: «Трости 

надломленной не переломит, и льна курящегося не 
угасит, доколе не доставит суду победы».
Когда мы видим  на  растущих  деревьях или 

растениях поврежденные листья или надломленные 
ветки, то мы их обычно срезаем. Когда фитиль тлеет, 
он светит тускло и, к тому же, дымит и коптит. И 
люди обычно просто гасят его. Тот же, кто обладает 
духовной благостью, «трости надломленной не 
переломит, и льна курящегося не угасит, доколе не 
доставит суду победы». Если есть хоть малейший 
шанс на то, чтобы возродить жизнь, благой человек не 
обрубит ее, он будет указывать другим путь к жизни. 
В этом отрезке под «надломленной тростью» 

подразумеваются те, кто наполнен грехами и злом 
этого мира. «Курящий лен» символизирует сердца 
тех, кто опорочен злом, чей свет души вот-вот угаснет. 
Маловероятно, чтобы люди, которые подобны 
надломленной трости и льну курящемуся, приняли 
Господа. Несмотря на то, что они веруют в Бога, их 

поступки не отличаются от поступков мирских людей. 
Они даже противятся Святому Духу и восстают 
против Бога. 
Во времена Иисуса многие не верили в Него. Даже 

притом, что им довелось собственными глазами 
увидеть мощные деяния силы, они, тем не менее, 
восставали против Святого Духа. Но Иисус смотрел 
на них с верой вплоть до самого конца и дал им 
возможность получить спасение. 
Кто обрел плод благости, тот будет терпелив с 

людьми, которые позволили себе выплеснуть наружу 
свое зло. Они не станут разбираться в том, кто прав, 
а кто виноват, кто хорош, а кто плох, чтобы потом 
порвать все отношения и не знаться с ними. Они будут 
относиться к ним с благостью, с истинным сердцем и, 
в конечном итоге, растрогают сердца этих людей. 
Конечно же, если люди продолжают преумножать 

свои грехи, то, сколько бы благости мы ни проявляли 
по отношению к ним, выбранный ими путь все равно 
приведет их к смерти. Но даже в этих случаях мы 
не будем устанавливать лимит своему терпению, 
решив, что если они превысят его, то мы их покинем. 
Духовная благость в том, чтобы помочь им обрести 
духовную жизнь, сражаясь за них до конца. Мы вновь 
и вновь будем давать им шансы на спасение. 
Так, чем же духовная благость отличается от других 

духовных качеств? Не исключено, что вы подумаете: 
«Можно ли поступок доброго самаритянина из 
библейской притчи охарактеризовать как проявление 
милосердия и сострадания?»
Конечно же благость предполагает проявление 

сострадания и милосердия. И все-таки отличительной 
особенностью человека, наделенного духовной 
благостью, являются его желание и способность 
подкреплять свою благость практическими делами. 
В этой притче основной акцент делается не на 
милосердии, которое можно проявить к кому-то из 
симпатии. Основной акцент – на благости: именно она 
не позволила самаритянину просто пройти мимо, когда 
он должен был смилостивиться над пострадавшим. 
Когда вы совершаете волонтерскую работу в церкви, 

то, имея плод благости, вы будете верными во всех 
аспектах своего служения, а не только в каком-то 
одном. Если вы не выполните хотя бы одно поручение, 
то кто-нибудь от этого пострадает. Работа для Божьего 
Царства не будет исполнена так, как ее следовало бы 
исполнить. Поэтому вы должны быть верными во всех 
аспектах. Я уверен, что вы сможете применить этот 
принцип ко всем другим характеристикам духа. 

 
Дорогие братья и сестры во Христе, принеся плод 

духовной благости, вы обретете сходство с Господом. 
Вы не станете делать ничего такого, что заставило 
бы хоть кого-то оступиться. Благодать и смирение 
отразятся даже на вашем внешнем виде. Имея 
сходство с Господом, вы будете уважительны, ваше 
поведение и речь будут совершенными. Я молюсь 
во имя Господа, чтобы вы принесли плод духовной 
благости как можно быстрее и тем самым прославили 
Господа могущественно! 

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, 
милосердие, вера, кротость, воздержание. На таковых нет закона» (Послание к Галатам, 5:22-23).

Плод благости

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

№ 171  14 февраля 2016 года овостиH Mанмин2 Слово жизни – Девять плодов Святого Духа (6)

29, Диджитал 26-гил, Гуро-гу, Сеул, Корея, 08389
Тел: 82-2-818-7044 Факс: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian 
         www.manminnews.com
e-mail: ronyason@gmail.com/manminru@manmin.kr
Издатель: Джей Рок Ли 
Редактор: Гым Сан Вин

Издание Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian



3 Тематическая статья№ 171  14 февраля 2016 годаMанминовостиH

Благонравное сердце, 
которое признает Бог

Есть  два  критерия ,  которые  отличают 
благое, в очах Божьих, внутреннее сердце 
человека. Во-первых, Бог смотрит, праведно 
ли его внутреннее сердце или нет. А во-
вторых, Бог видит, наполнено ли внутреннее 
сердце благостью. 
Бог  любит  праведное  сердце,  которое 

остается  верным  принятому  решению. 
Человека можно назвать праведным, если 
он добился этого, приняв однажды решение, 
которое он уже не менял. Однако, если мы 
делаем это ради собственной выгоды, то в 
такой праведности нет ничего хорошего. 
Хотя  Иаков  и  был  праведным ,  он  20 

лет  проходил  мучительные  испытания , 
потому что он искал собственной выгоды, 
руководствуясь собственными мыслями, 
мудростью  и  самоправедностью.  Даже 
некоторые мирские люди могут многого 

добиться, если, однажды приняв решение 
достичь чего-либо, они, не щадя себя, шли к 
поставленной цели. И даже среди нечестивых 
попадаются люди искренние, которым можно 
доверять. Конечно, у таких людей больше 
шансов обрести хорошее внутреннее сердце, 
при условии, что они целиком и полностью 
погрузятся в истину и изменятся.  

FFF

И ,  к  тому  же,  хорошему  внутреннему 
сердцу свойственна не только праведность, 
но и благость. Без благости быть праведным 
в очах Божьих невозможно. Мы должны 
следовать  воле  Божьей ,  чтобы  обрести 
хорошее внутреннее сердце. 
В этом случае под благостью имеется в 

виду внутренняя благость, унаследованная 
при рождении. Так же как и внутренняя 
чис т о т а ,  бла г о с т ь ,  в  основном ,  т оже 

передается по наследству. 
Одна ко  неко т орые  люди  на с т ол ько 

осквернены злом, что унаследованная ими 
внутренняя благость в их сердце словно 
пеленой  покрыта ,  а все потому,  что  они 
слышали  и  видели  неправильные  вещи , 
научились тому, чему не следовало учиться. 
Правда, если эти люди встретят Господа и 
изменятся в истине, то пелена, окутавшая 
их благость, спадет. Тогда они больше, чем 
кто-либо, станут любить Бога, и Бог будет 
любить их. 
Хор ош и й  п ри м е р  т ом у  –  Апо с т о л 

Паве л .  Ег о  мысл и ,  с амоп ра в ед но с т ь 
и  ог раниченность  понятий  буква льно 
распались  на  части ,  после  того  как  он 
встретил Господа. Когда Бог стал мощно 
использовать  его,  тогда  открылась  его 
внутренняя благость. 

Внутреннее  сердце  можно  сравнить  с 
материалом для сосуда или с качеством почвы. 
Прочность сосуда и его красота зависят от того, 
из чего этот сосуд сделан. Качество продукции 
также различается в зависимости от качества 
почвы. Как бы усердно вы ни начищали 
серебряный сосуд, он не будет блестеть точно 
так же, как золотой сосуд. То же самое можно 
сказать и про внутреннее сердце. 
Однако это не значит, что если человек 

у на с ледов а л  оп р еде лен ные  к аче с т в а 
внутреннего сердца, то на этом все кончается. 
Если  даже  человек  родится  с  сердцем , 
подобным золотому сосуду, но не станет 
шлифовать  его,  а  просто  оставит  его  в 
первозданном виде, то его сосуд не будет 
таким  прекрасным ,  каким  должен  быть 
золотой сосуд. И в то же время, тот, кто был 
рожден с сердцем, как глиняный сосуд, будет 
использоваться словно самый драгоценный 
сосуд, если человек будет шлифовать его и 
держать в чистоте. 
Вот так и Иаков: несмотря на то, что ему 

была присуща хитрость, Бог избрал его, 
потому что видел его внутреннее сердце, 
которое он унаследовал от Авраама и Исаака. 

И Бог обуздывал его, Он провел его через 
процесс очистки, чтобы он стал пригодным 
инструментом для достижения Божьей цели. 
Бог не использует сосуды только потому, 

что они отличаются хорошим качеством. Он, 
выбрав чистые сосуды (2-е посл. к Тимофею, 
2:21), ведет их в Новый Иерусалим, самую 
прекрасную из Небесных обителей. 
По  реакции  человека  на  одну  и  ту  же 

ситуацию вы можете судить о его внутреннем 
сердце. Люди, наполненные благостью, в 
сердце своем молятся Богу постоянно, и их 
благость меняет все вокруг. Даже если им, по-
человеческим меркам, что-то непонятно, они 
стараются все понять и простить с благостью 
Божьей и с верой в Бога, передав все в Божьи 
руки. 
В  противоположность  им ,  некоторые 

пытаются ответить людям злом на зло, вместо 
того чтобы, проявив к ним благость, понять их 
и помочь им измениться. 

FFF

Если человек не исполняет волю Божью, 
хотя его и учили тому, что есть воля Божья, 
то это означает, что он просто не намерен 
проявить послушание Богу. Если мы хотим 

быть послушными воле Божьей всем своим 
внутренним сердцем, то мы будем проявлять 
послушание в любой ситуации. 
Давайте же проверим, стало ли наше сердце, 

познав волю Божью, послушным ей, или же 
наше внутреннее сердце знает, в чем воля 
Божья, но не желает следовать ей. Проверьте 
себя: стараетесь  ли  вы  понять  других  и 
заменить собственные помышления благостью 
даже  в  ущерб  себе,  или  же  вы  все -таки 
отвечаете злом на зло?   

FFF

Хотя внутреннее сердце передается по 
наследству, сила Божья может изменить его. 
Самое главное – это ваше старание измениться 
в истине и очистить себя в согласии со Словом 
Божьим. 
Для  того  чтобы  стать  таким  сосудом , 

востребованным Богом, мы должны изменить 
себя в соответствии с волей Бога Творца, 
не поступать в угоду своим собственным 
желани ям  и  сердцу.  Когда  мы  с т анем 
достойным  сосудом  смирения ,  который 
слушается Бога и верит Ему от всего сердца, 
тогда Он будет использовать нас и благословит 
нас так же, как благословлял праотцов веры. 

◆ Мы должны обладать чистотой и благостью, 
     не меняя своих решений

◆ Нам следует покоряться воле Божьей

«...Я смотрю не так, как смотрит человек; 
ибо человек смотрит на лицо, а ГОСПОДЬ 
смотрит на сердце» (1-я книга Царств, 16:7).

« В н у т р е н н е е  с е р д ц е »  м о ж н о 
охарактеризовать как «крепость духа», 
основу силы, которая управляет сердцем. 
«Внутреннее  сердце»  может  быть 
унаследовано от родителей, но у него 
будут и свои отличительные особенности, 
которые зависят от того, какие именно 
ценности люди впитывали и что за время 
их жизни отложилось в их сознании. 

По  мере  того  как  вы  очищаете  свое 
сердце от всего, что враждебно истине, и 
наполняете его истиной, она откладывается 
и закрепляется в вашем сердце. И тогда 
внутреннее сердце, сформированное 
истиной, становится совершенным. 



№ 171  14 февраля 2016 года овостиH MанминСвидетельства 4

Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
manminrussia@gmail.com
mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

4

Я родилась в буддистской семье, в небольшом городке 
в провинции Канвон. Когда я училась в третьем классе, 
мне очень нравилось слушать, как звонят колокола в 
церкви, которая находилась неподалеку от моей школы. 
Мне хотелось пойти в церковь и посидеть там. Когда 
я училась в средней школе, мне разрешили посещать 
церковь. 
А когда я училась в 12-м классе, у меня однажды 

открылась рвота с кровью и меня отвезли в госпиталь. 
Это был туберкулез. Я принимала лекарства, но меня 
не переставали мучать боли. Мне не становилось легче 
и, к тому же, у меня начались боли в животе, поэтому я 
больше не могла принимать лекарства. Я очень похудела, 
и мне было трудно дышать.
После окончания школы я переехала в Сеул и, по 

приглашению своей знакомой, с октября 1991 года начала 
посещать Центральную церковь «Манмин». Проповедь 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли была особенной и 
очень впечатлила меня. А когда после проповеди он стал 
молиться за больных, я была исцелена от туберкулеза! 
Мои родители, которые были буддистами, тоже стали 
ходить в церковь. Аллилуйя! 
В 1999 году я вышла замуж, а в 2002 году к нам 

перешел бизнес моего свекра, который занимался 
продажей соли. Вскоре после этого я услышала о том, 
что старший пастор стал оплачивать расходы на лапшу, 
чтобы каждое воскресенье у членов церкви была еда, 
хотя он итак целиком посвятил себя помощи бедным и 
расширяет служение как в Корее, так и за ее пределами. 

С того времени мы 
стали обеспечивать 
ц е р к о в ь  с о л ью . 
И  делаем  это  вот 
у же  д е с я т ь  л е т . 
Э т о  н е б о л ьш о е 
служение, данное 
нам Богом, не только 
наполнило радостью 
наши  сердца ,  но 
т а к же  п ри не с ло 
б л а г о с л о в е н и я 
нашему бизнесу. Число покупателей у нас только 
возрастало. Кроме того, вот уже несколько лет мы 
бесплатно пользуемся хранилищем для соли площадью 
330 квадратных метров.
Когда мы открывали еще один магазин, мы получили 

молитву старшего пастора. Мы были благословлены 
финансово и в этом случае тоже. Позднее мы сумели 
открыть еще один магазин в другом месте, хотя на него 
претендовали семь человек.
Больше всего я благодарна за то, что у всех членов 

моей семьи есть надежда на Небеса и они трудятся для 
Царства Божьего. Мой муж, диакон Вунг Сан Ким, 
работает руководителем лидерской ячейки в приходе, я 
являюсь подрайонным лидером, а мои дочери Дэюнг и 
Хэюнг – лидеры групп. 
Мы с дочерьми также участвуем в работе Комитета 

исполнительских искусств. Я пою в хоре «Благоухание», 

одна из моих дочерей – в хоре «Сладкий дождь», другая 
– в хоре «Чистый голос». У нас дома часто проводятся 
служения ячейки для мужчин – членов нашего прихода, 
многие из которых живут одни. Я с радостью готовлю 
для них еду, думая, что им захочется поесть домашнего. 
Когда я вижу, как они все вместе едят и общаются, я 
чувствую себя очень счастливой.
Мои дочери тоже предоставляли свою комнату для 

проведения служений ячейки, не чувствуя при этом 
никакого неудобства. В настоящее время они получили 
неожиданное благословение. Мой свекор взял в аренду 
квартиру на третьем этаже в нашем же доме, но решил 
отдать ее нашим детям. 
Мы воздаем всю благодарность и славу Богу, Который 

благословил нас возможностью быть счастливой семьей, 
найти прекрасную церковь и истинного пастыря, а также 
жить с уверенностью в спасении и с надеждой на Небеса. 

У моей жены распухло горло из-
за аллергического ринита и астмы. 
Болезненные симптомы доставляли 
ей много страданий. Ее состояние 
ухудшалось, и дело дошло до того, 
что она не могла ни говорить, ни 
есть. Ей даже дышать было тяжело. 
Она ходила из одного госпиталя 
в  другой ,  принимала  уколы  и 
множество различных таблеток. 

Однако улучшения не наступало. 
В конечном итоге, ей оставалось уповать только на 

Бога. Начав молиться, она перестала пить и курить, 
чего раньше ей не удавалось сделать. Через систему 
телефонного автоответчика она получила молитву за 
больных старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. После 
этого ее состояние улучшилось. В январе 2012 года 
пастор церкви Непал Манмин помолилась за нее с 
платком, над которым ранее помолился старший пастор, 
и она была полностью исцелена (Деяния, 19:11-12). 
Аллилуйя!
Испытав на себе целительную Божью силу, она 

попросила меня жить достойной христианской жизнью 
и сказала, что десятины – это путь к благословению. 
Но я был жадным, и меня притягивали материальные 
ценности. Я не слушал ее и предавался мирским 
удовольствиям и распутству. Вполне естественно, что 
из-за этого в нашей семье были постоянные ссоры. 
В декабре 2013 года я неожиданно получил Божью 

благодать. Я начал давать десятины и жить так, как 

престало жить верующему. Тогда Божьи благословения 
стали сходить на мою семью и работу. Без всякой явной 
причины я возненавидел алкоголь, хотя мне прежде 
очень нравилось пить. Мы стали мирной и любящей 
семьей, в которой все служат друг другу. Бизнес 
пошел в гору, у меня появилось много заказчиков 
на строительные работы. До того как я стал давать 
десятины, у нас были финансовые трудности, теперь же 
мы ни в чем не нуждаемся. 
Когда  в  апреле  2015 года  в  Непале  случилось 

землетрясение, мы совсем не пострадали и не понесли 
никакого ущерба, у нас не было никаких разрушений. 
На меня была возложена обязанность следить за 
строительством святилища, и я был благословлен 
возможностью  переехать  в  квартиру,  которая 
расположена возле церкви. 
В ноябре 2015 года церковь Непал Манмин отметила 

10-летие своего основания. Ведущий пастор Всемирной 
миссии «Манмин» преп. Хисан Ли посетила нашу 
церковь. Когда я получил ее молитву с платком, я был 
исцелен от плеврита и эпидидимиса, которыми страдал 
последние десять лет. Я никому не мог сказать об этом, 
и я просто с верой готовился к тому, чтобы получить 
исцеление, посещая молитвенные служения Даниила. 
Моя  семья  теперь  живет  в  любви  Господа  и  в 

мире. Мы счастливы. В 2016 году я был избран вице-
президентом мужской миссии. Я так рад и благодарен 
за это доверие. И я воздаю всю благодарность и славу 
Богу, Который даровал мне истинное счастье и обильные 
благословения!

Слева направо: дочь Хэюнг, муж диакон Вунг Сан Ким, старшая диаконисса Хонгия Сео и 
дочь Дэюнг

Старшая диаконисса Хон Джа Со (46 лет), приход 25, Южная Корея

Брат Бинод Кумар Шреста (37 лет), церковь Непал Манмин

«Наше небольшое служение 
принесло нам обильную 
радость и благословения» 

«Я был исцелен от всех 
своих болезней, и в мою 
семью пришел мир»


